

fliege nicht aus der Schaukel. Hättest sie längst bekommen, aber ich hatte Mitleid mit der Mama; die ängstigt sich zu Tode, wenn sie Dich so hoch in den Lüften sieht." — „Ach, Evelinchen, willst Du nicht lieber hier bleiben!" bat Frau von Bernsdorf. „Bewahre, Mama, ich ersticke in der Stube."

„Nun so nimm wenigstens den Hut und die Handschuhe!" Die Mutter brachte Beides herbei, setzte der Tochter den Hut auf und Evelina lief davon.



Der Waldwart.

Kreuz und quer ging es durch den Garten; wo sie ein Vogelnestchen entdeckt hatte, hielt sie inne. In einigen Nestern lagen noch die Eier, in anderen waren schon junge Vögel, die sperrten die Schnäbel weit